



Consumidores

Es una realidad, el “Consumidor” cada vez está más protegido por nuestro derecho. Como si fuera un ser especialmente endeble y atacable, necesitado de especial protección, exagerando, casi como si fuera un recién nacido. Por esta razón, es de especial interés para todos los abogados estar profundamente informados de la evolución de este sector del ordenamiento jurídico, el que regula el derecho de los consumidores, cuya influencia e importancia se expande con fuerza por todos los ordenamientos jurídicos del mundo occidental. Ana Soto Pino y Sergio de Juan-Creix nos lo demuestran al tratar en este número las reformas de la Ley General para la Defensa de los Consumidores y Usuarios, clarificando la comprensión de su contenido y último sentido, reduciendo la incertidumbre de la ley, incertidumbre, que según decía Jeremy Bentham, era donde se encontraba el poder de los abogados. ...